

Olga „Bella“ Kravchenko
Representative of Russia/Repräsentantin von Russland

**Square Dance Festival
„Amber Spring 2025“
in Kaliningrad!**

From 16 to 18 May, Kaliningrad was transformed into the beating heart of square dancing in Russia! The 12th festival “Amber Spring” thrilled with 123 participants from all over Russia – from Murmansk to Petrozavodsk, Pskov and St. Petersburg. The event, organized by the dance club THE KOENIGSBERG HAPPY CATS, celebrated not only dance, but also community, health and joie de vivre.

A festival of encounters

The festival opened with a majestic polonaise, followed by rousing performances by the ensembles “Kalina Krasnaya” and “Bernsteinmix”. A highlight was the spectacular parade by Valentina Dobrodey, which amazed the audience and dancers.

But not only dance was on the program. There were:

- Courses for new figures and choreographies (from Basic to C1; in Round Dance and Line Dance).
-  Guided tours of the city with Natalia Dyachenkova – a journey through the history of Kaliningrad and Baltiysk.
-  Culinary delights – homemade cakes, juices and tea, lovingly prepared by volunteers.

**Square Dance Festival
„Bernsteinfrühling 2025“
in Kaliningrad!**

Vom 16. bis 18. Mai verwandelte sich Kaliningrad in das pulsierende Herz des Square Dance in Russland! Das 12. Festival „Bernsteinfrühling“ begeisterte mit 123 Teilnehmern aus ganz Russland – von Murmansk über Petrosawodsk, Pskow bis Sankt Petersburg. Das Event, organisiert vom Tanzclub THE KOENIGSBERG HAPPY CATS, feierte nicht nur Tanz, sondern auch Gemeinschaft, Gesundheit und Lebensfreude.

Ein Festival der Begegnungen

Eröffnet wurde das Festival mit einer majestätischen Polonaise, gefolgt von mitreißenden Auftritten der Ensembles „Kalina Krasnaya“ und „Bernsteinmix“. Ein Highlight war das spektakuläre Defilee von Valentina Dobrodey, das Publikum und Tänzer in Staunen versetzte.

Doch nicht nur Tanz stand auf dem Programm. Es gab:

- Kurse für neue Figuren und Choreografien (von Basic bis C1; im Round Dance und im Line Dance).
-  Stadtführungen mit Natalia Dyachenkova – eine Reise durch die Geschichte Kaliningrads und Baltiysks (Pillau).
-  Kulinariische Genüsse – hausgemachte Kuchen, Säfte und Tee, liebevoll von Freiwilligen zubereitet.

- 12 hours of dance with seven Russian callers: Fedja Antoniv, Elena Nazarova, Olga Kravchenko, Raisa Loginova, Irena Reut, Genrietta Surivceva, Maria Bekauri – three days of passion.

Generations danced together in three halls: Senior citizens, students of Kant University, children and grandchildren. The energetic callers thrilled with their skills and created an atmosphere full of laughter and emotions.

Finale with heart

The final evening in the café “Schopot” was the perfect setting to exchange experiences and deepen friendships. The organizers look back proudly: “The energy of the participants inspires us to create even greater things in 2026!”

An appeal to the world

The “Amber Spring” sends a clear message: Square dancing connects! In 2026 – as always on the third weekend in May – we will invite dancers from all over the world. Together we show how dancing bridges cultures and forges friendships.

Thanks to everyone who made this magical moment possible! 

See you next year – let's see the world dance!   

“Dancing is the language of the soul – and we write the most beautiful stories together.” 

- 12 Stunden Tanz mit sieben russischen Callern: Fedja Antoniv, Elena Nazarova, Olga Kravchenko, Raisa Loginova, Irena Reut, Genrietta Surivceva, Maria Bekauri – drei Tage Leidenschaft.

In drei Sälen tanzten Generationen gemeinsam: Senioren, Studenten der Kant-Universität, Kinder und Enkelkinder. Die energiegeladenen Caller begeisterten mit ihrem Können und schufen eine Atmosphäre voller Lachen und Emotionen.

Finale mit Herz

Der Abschlussabend im Café „Schopot“ war der perfekte Rahmen, um Erlebnisse auszutauschen und Freundschaften zu vertiefen. Die Organisatoren blicken stolz zurück: „Die Energie der Teilnehmer inspiriert uns, 2026 noch Größeres zu schaffen!“

Ein Appell an die Welt

Der „Bernsteinfrühling“ sendet eine klare Botschaft: Square Dance verbindet! 2026 – wie immer am dritten Wochenende im Mai – laden wir Tänzer aus aller Welt ein. Gemeinsam zeigen wir, wie Tanz Kulturen überbrückt und Freundschaften knüpft.

Danke an alle, die diesen magischen Moment möglich machten! 

Bis zum nächsten Jahr – lasst uns die Welt tanzen sehen!   

„Tanzen ist die Sprache der Seele – und wir schreiben gemeinsam die schönsten Geschichten.“ 





Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dpm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20